

**EXPANSIÓN**  
EN ALIANZA CON 

## La CFE coloca deuda por 750 millones de dólares en Taiwán

El título tiene vencimiento en 30 años y servirá para financiar proyectos de infraestructura eléctrica a bajo costo.

**Jueves, 22 de junio de 2017 a las 3:31 PM**

### **CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -**

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) colocó un bono por 750 millones de dólares en el mercado de Taiwán para financiar sus proyectos de infraestructura eléctrica a bajo costo y ampliar sus fuentes de financiamiento, informó la empresa en un comunicado este jueves.

La deuda emitida en el Formosa tiene vencimiento en junio de 2047 y otorga un rendimiento de 5.15%, dijo la comisión, que añadió que con la transacción se convirtió en el primer emisor mexicano y primer corporativo latinoamericano en participar en este mercado de bonos.

El título fue colocado por el banco HSBC, en conjunto con Credit Suisse y Morgan Stanley. Cuenta con una nota internacional BBB+, según las calificadoras Standard & Poor's y Fitch Ratings.

“Esta emisión de CFE abre la oportunidad a otras empresas para participar en el mercado de bonos de Taiwan”, indicó Juan Claudio Fullaondo, director de mercados de deuda de HSBC América Latina.

La CFE ocupa el puesto 5 en el conteo *Las 500 empresas más importantes de México*, publicado anualmente por Expansión

En 2016 tuvo ventas netas por 352,105 millones de pesos y registró utilidades por 76,256 millones de pesos.